

Pour diffusion immédiate

Vélo de montagne : la saison est lancée dans le parc régional de la Forêt Drummond!

Le 15 mai 2024 – La MRC de Drummond est heureuse d’annoncer le lancement de la saison de vélo de montagne dans le parc régional de la Forêt Drummond.

À la suite des travaux préparatoires réalisés au cours des derniers jours, le circuit est maintenant ouvert dans sa quasi-totalité aux adeptes de cette discipline. Seules les pistes des Braconniers, de la Décharge Grondin, des Porcs-Épics, des Pékans et une partie de la Southern Canada Power demeurent fermées pour l’instant.

Accessible gratuitement

Inauguré officiellement l’automne dernier, le réseau de vélo de montagne du parc régional compte 27 sentiers étroits cross-country et quelques voies larges en poussière de pierre. Il est accessible gratuitement à partir du stationnement du secteur des Érables argentés, dans le secteur Saint-Joachim de la Ville de Drummondville.

Bien que l’endroit ne présente pas de grands dénivelés, le relief disponible est optimisé pour créer un circuit de niveau débutant à intermédiaire.

La MRC est donc prête à accueillir les visiteurs et visiteuses en grand nombre pour cette première saison complète de vélo de montagne. Pour en savoir davantage ou pour connaître l’état des pistes, il est possible de consulter en tout temps le mrcdrummond.qc.ca/parc-regional-velo-montagne ou de télécharger la carte des sentiers disponible sur Ondago.

Bonne saison à tous et à toutes et merci de respecter la signalisation et la réglementation du parc régional.

-30-

Source :
Jean Dufresne
Coordonnateur des communications
MRC de Drummond
jdufresne@mrcdrummond.qc.ca
819 477-2230, poste 123